



**Nombre de alumno:**

José David Aguilar Pérez.

**Nombre del profesor:**

Víctor Tadeo Cruz Recinos.

**Nombre del trabajo:**

Ensayo.

**Materia:**

Re-expresión de estados financieros.

**Grado:** Noveno.

**Grupo:** “B”.

Frontera Comalapa, Chiapas a 24 de Mayo de 2020.

## **INTRODUCCIÓN**

En el presente estudio expondré sobre el tema “balance general: estructura y composición”, y va dirigido especialmente a estudiantes que cursan la carrera de contabilidad y personas que tengan entusiasmo e interés de conocer cómo funcionan los estados financieros, en que nos benefician, y cuál es la importancia de conocer acerca de ellos. El principal objetivo es dar a conocer las características, estructura y composición de cada uno de ellos. De tal manera que hoy en día existen muchos estudiantes que todavía nos cuesta trabajo entender el funcionamiento de los mismos. Los cuales impiden llevar a cabo una contabilidad de forma adecuada.

### **BALANCE GENERAL: ESTRUCTURA Y COMPOSICION.**

El balance general, balance de situación financiera o estado de situación patrimonial, es un informe financiero contable, que refleja la situación económica, y tal como lo mencioné anteriormente, financiera de una empresa en un momento determinado, este se estructura a través de tres conceptos básicos, los cuales hemos conocido en los primeros cursos de contabilidad, los cuales son: activo, pasivo y capital o patrimonio neto.

El activo incluye todas aquellas cuentas que reflejan los valores de los que dispone la entidad, también la conocemos como los derechos de la entidad, estos son susceptibles a generar dinero a la empresa en tiempo determinado; el pasivo muestra todas las obligaciones ciertas del ente y las contingencias que deben registrarse, como lo son: préstamos, compras con pago diferido, etc. El capital puede calcularse como el activo menos el pasivo y representa los aportes de los socios o accionistas más los resultados no distribuidos.

Los activos incluyen: el dinero que se encuentra físicamente en la empresa, y el dinero que se tiene depositado en el banco en una cuenta corriente, los elementos de la empresa para realizar sus operaciones, por ejemplo: edificios, terrenos, maquinaria, etc. Y las deudas de los clientes con la empresa.

Los pasivos incluyen: las deudas de la empresa a proveedores, con bancos u otras entidades financieras.

Mientras que el patrimonio incluye: las aportaciones de los socios, beneficios y utilidades que se han obtenido.

El balance general nos permite conocer la situación financiera de la empresa y la elaboración puede ser anualmente al finalizar un ejercicio económico de la empresa, también conocido como balance final, al inicio del ejercicio, y balances con una periodicidad mensual, trimestral o semestral.

A lo que refiere la estructura, está dividido en tres partes que se le conoce como: encabezado, cuerpo y pie de firmas. En el encabezado encontramos la información general que identifica al contribuyente, el cuerpo representa los rubros, cuentas y valores de cada una de ellas, es decir, lo que hemos mencionado con anterioridad, activo, pasivo y patrimonio de la entidad, y en el pie de firmas, como su nombre lo indica, se colocan las firmas del representante legal, las personas que hicieron el balance, lo autorizaron y dictaminaron el mismo.

Al final de un periodo (trimestre o al año), se preparan los estados financieros para informar sobre las actividades de financiamiento e inversión hasta la fecha en curso, así como para resumir las actividades de operación del periodo anterior, esta es la función de los estados financieros y el objeto de análisis.

## **CONCLUSION**

Es importante distinguir que los estados financieros informan sobre las actividades de financiamiento e inversión ocurridas en una fecha determinada y a la vez contienen información sobre las actividades de operación de un periodo.